



保護者・地域の皆様へ（校報）

徳田っ子

平成28年 5月 2日（月）

第 2 号

矢巾町立徳田小学校

児童総会から実現した熊本地震被災地への募金活動



朝の募金の様子



総会で質問する児童



4月21日（木）に行われた児童総会で、14日から発生した熊本地震による被災地へ徳田小学校として何か支援がしたいという声があがり、ボランティア委員会とJRC委員会が募金活動に取り組むことになりました。

取組期間は、25日（月）～28日（木）の4日間でした。毎朝、昇降口付近に募金箱を持って立ち「くまもと募金をおねがいします！」と大きな声をあげる子ども達とそれに答える子ども達。「思いやりのある徳田っ子」の姿を見せてくれていました。募金額合計は、34,321円でした。徳田っ子たちの思いの詰まった金額です。

さっそく、児童代表の小笠原奈南さん（6年）が28日の昼に役場に行き、全額を福祉・子ども課の菊池課長さんに手渡してきました。募金は、日本赤十字社へ送られ被災地に届くことになるそうです。熊本地方の人々が早く安心して暮らせるようになってほしいと願わずにはいられません。

これからも、ずっと熊本・大分の被災された方々の応援・支援をしていきたいと思っています。

川村勇さんが校庭を整地してくれました。



本校5年生の稲作体験学習等で、いつもお世話いただいている川村勇さんが、今年も校庭の整地作業をしてくれました。教育委員会のご配慮により、ダンプカーで砂も入れていただき、冬の間、元気な子ども達の靴跡などで凸凹になっていた校庭が、運動会を前にきれいに整地されました。心から感謝申し上げます。今後、校庭の石拾いや草取りなどもして、川村さんに整地していただいた校庭を、さらに走りやすくしたいと思っています。

5月28日（土）の運動会に向けた練習にもますます熱が入ってきそうです。

運動会に向けて、徒競走の練習に励む子ども達



PTA総会の様子

20日（水）午後、授業参観・PTA総会がありました。授業参観は各学級通信でも紹介されておりましたが、多くの保護者の方々に参観いただき感謝申し上げます。総会では昨年度の活動報告・決算報告から今年度の活動計画・予算案まで承認され、また、新役員も決まり新旧役員のあいさつまでスムーズな進行でした。今年度も、子ども達の健やかな成長のため充実した活動となるようご期待申し上げます。



学校探検の様子

27日（水）に1年生の学校探検がありましたが、2年生が案内役でした。先輩が新生生の手を取って校舎内を巡る様子は、かわいらしくも頼もしい光景でした。